



## **Antrag**

der Fraktionen SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

### **Entwicklung des Halligprogramms**

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird gebeten, dem Landtag auf seiner 25. Tagung über die Entwicklung des Halligprogramms schriftlich zu berichten. Insbesondere soll darüber Auskunft gegeben werden, ob und inwieweit die Vorgaben der EU-Kommission die Bedingungen für die Strukturförderung der Halligen und ihrer BewohnerInnen wesentlich verschlechtern.

Ulf von Hielmcrone  
und Fraktion

Irene Fröhlich  
und Fraktion